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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является ООО «ПВК».
Целю выпускной работы заключается в исследование и подбора наиболее подходящего метода прогнозирования продаж инновационного продукта.
На основе анализа методов прогнозирования продаж были выдели применяемые методы прогнозирования продаж инновационной продукции.
Была представлена классификация основных методов прогнозирования продаж инновационного продукта.
Выполнена оценка коммерческой эффективности трех вариантов реализации инновационного изделия.
Рассчитана простая норма прибыли, срок окупаемости, ставка дисконтирования и чистая приведенная стоимость по трем вариантам.
        

        
          The object of the study is LLC "PVK".
The aim of the final work is to study and select the most appropriate method of forecasting sales to an innovative product.
Based on the analysis of sales forecasting methods, the methods of forecasting sales of innovative products were identified.
The classification of the main methods of forecasting sales of an innovative product was presented.
Estimation of commercial efficiency of the three variants of realization of innovative products.
A simple rate of return, payback period, discount rate and net present value for three options are calculated.
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                Количество обращений: 47
                

                За последние 30 дней: 0
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